
Reflexão, Pelo fruto se conhece a árvore...

                  

Leia com atenção e reflita.

  

Pelo fruto se conhece a árvore...

  

"Estai em mim, e eu em vós; como a vara de si mesma não pode dar fruto, se não estiver na
videira, assim também vós, se não estiverdes em mim." João 15:4

  

  

  

As videiras crescem em toda a Palestina. Todo ano, os agricultores podam os ramos para que
as árvores produzam frutos de alta qualidade. 

  

O ramo que não dá fruto é considerado inútil e as videiras improdutivas são radicalmente
cortadas. 

  

Os galhos cortados são destruídos, pois, não servem para nada. 

  

  

O antigo testamento representa Israel como a videira de Deus. 

  

Por isso ela se tornou um símbolo da nação de Israel. 
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Jesus afirmou que Ele era a videira verdadeira, usando a planta e seus ramos como uma
analogia para mostrar que o cristão deve permanecer nele. 

  

Os ramos não possuem nenhuma fonte de vida em si mesmos, mas recebem a vida da videira.

  

  

Quando estamos na posição de ramos vemos que passamos por estágios como qualquer outro
ser vivo, muitas vezes por metamorfoses. 

  

Passamos por ventos que derrubam nossas maravilhosas folhas, passamos por secas,
tempestades. 

  

Somos podados pelas mãos do agricultor. 

  

Mas ainda assim, devemos permanecer junto à videira que representa o nosso Deus. 

  

Ainda que tudo venha a doer muito, podemos confiar e descansar na sombra de suas asas. 

  

Ele cuida de nós, nos ama como nenhuma outra pessoa amará, mas, temos o livre arbítrio de
querermos permanecer nele ou confiar no nosso próprio braço e força.
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Nosso íntimo passa por diversas mudanças, quantos sentimentos, emoções, tristezas e
alegrias, estão escondidas dentro de nós, pois somos como os galhos que estão expostos, as
coisas do íntimo refletem no exterior, por mais fácil que seja disfarçarmos uma situação, um
conflito.

  

  

Chegará um instante que o seu exterior refletirá o que está em seu íntimo, trazendo para a luz
a real necessidade do seu coração, sua real situação. 

  

O tempo pode passar, mas a Palavra de Deus nos diz: “[...] pelo fruto se conhece a árvore [...]”
(Mt 12.33-37), não se preocupe se começar vir à tona suas reais necessidades, suas emoções
tão tenebrosas, suas motivações que o fazem conquistar tantos objetivos em sua vida.

  

  

A poda chegará! 

  

Prepare-se para ser transformado, para subir mais um degrau, Deus nos ama de tal forma que
nunca nos deixa cair no nosso conceito natural, nos faz ser sempre como Ele quer! 

  

Para darmos grandes frutos precisamos antes ser tratados, como o processo de uma
plantação, prepara-se a terra, planta-se a semente, rega, aduba, cresce, vem a poda, perde-se
folhas, e assim está pronto para dar bons frutos. 

  

Ele não deseja que sejamos um ramo aleijado na fé, mas vivo! 
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Muitas árvores têm dado frutos lindos, exteriormente agradam aos olhos humanos, mas
quando esse fruto é partido vemos que ele está podre em seu interior, está preto, bichado! 

  

  

Como estão os seus frutos? 

  

Muitos ramos estão sem vida, porque não estão mais na videira verdadeira que traz vida e
mudança. 

  

Se você tem dado frutos, mas esses não têm permanecido, é porque estão sem vitaminas,
estão bichados, estão fracos, o problema não está nos frutos e sim nos ramos!

  

  

Precisamos constantemente fazer uma auto-avaliação em nosso íntimo. 

  

  

Onde estão firmados nossos ramos?
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